



Düsseldorf, den 26.06.2025

An  
alle Eltern  
der Joachim-Neander-Schule

## Brand an der Joachim-Neander-Schule

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie sicherlich mitbekommen haben, so ist es in der Nacht von Mittwoch (25.06.2025) auf Donnerstag (26.06.2025) in der Klasse 2a zu einem Brand gekommen.

Es wurde dabei **keiner** verletzt. Das Feuer konnte sich aufgrund der Brandschutztüren nicht ausbreiten, so dass sich der Brand auf den Klassenraum der Klasse 2a beschränkt hat. Dadurch, dass das Feuer keinen Sauerstoff mehr bekommen hat, ist es in der Nacht noch von selbst ausgegangen. Der Klassenraum der Klasse 2a ist auf längere Zeit nicht benutzbar und der Raum und der Flurbereich vor der Klasse darf nicht betreten werden.

Wir werden heute für die Klasse 2a einen alternativen Raum vorbereiten, so dass die Kinder ab morgen ganz normal, wie alle anderen Kinder auch, zur Schule kommen können.

Wir müssen in den nächsten Tagen und Wochen ein wenig improvisieren, da wir aktuell noch nicht wissen, wann z. B. Reparaturarbeiten beginnen können, wann wir neue Tische, Stühle, Unterrichtsmaterialien für die Klasse 2a erhalten etc.

Sobald wir hier genauere Informationen erhalten werden wir Sie entsprechend informieren.

Bedanken möchte ich mich bei allen SchülerInnen und Eltern und dem Schulpersonal, die heute trotz dieses außergewöhnlichen Ereignisses ganz ruhig geblieben sind, so dass die Polizei und die Feuerwehr sehr schnell aktiv werden konnten.

Mit freundlichen Grüßen

**Markus Birkmann & Carmen Domnofski**

LeitungsTEAM der Joachim-Neander-Schule